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Mega sorteia R$ 100 mi
Hoje, a Mega-Sena sorteia o prêmio acumulado de 
aproximadamente R$ 100 milhões, maior valor sorteado 
este ano pela Caixa Econômica Federal.  Página 19
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70% dos estudantes não ingressaram em uma faculdade por não ter condições de pagar, diz pesquisa da ABMES

 

ificuldades econ mi-
cas prejudicam a continui-
dade dos estudos de alunos 
brasileiros. esquisa reali-

ada com estudantes que 
terminaram o Ensino Médio 
mostra que  deles não 
ingressaram em uma facul-
dade por não ter condições 
de pagar a mensalidade.

e acordo com levanta-
mento da Associação ra-
sileira de Mantenedoras 
de Ensino uperior A -
ME  e da Educa nsigths, 

 desistiram por não 
conseguirem uma vaga 
em universidade pública. 
Entre os egressos do En-
sino Médio,  ainda 
esperam conseguir entrar 
para a universidade  
em até dois anos .

oram entrevistadas 
,  mil pessoas nas cidades 

de ão aulo, io de aneiro, 
alvador e orto Alegre, no 

período de  de fevereiro a  
de março deste ano.

Escolas

Entre os estudantes 
que ainda estão cursando o 
Ensino Médio,  di em 
que sabem qual a área pre-
tendem atuar.

Dificuldade financeira afeta
estudo de alunos brasileiros

Foto: Ortilo Antônio

Ludmilla Souza  
Da Agência Brasil

Eles acham a faculdade 
importante , acredi-
tam ser o caminho natural 
após a conclusão , e 
consideram a entrada para-
lela no mercado de trabalho 

. egundo a pesquisa, 
os estudantes têm preferên-

cia por cursos de bacharela-
do .  curso técnico é 
escolha de somente  dos 
entrevistados.

Entre esses jovens,  
adiariam os planos se não ti-
vessem dinheiro para pagar 
e  se não conseguissem 

entrar em uma instituição 
pública.  estudo também 
mostrou que  dos jo-
vens trabalham enquanto 
cursam o Ensino Médio  

 deles querem ter inde-
pendência financeira e  
trabalham para complemen-

tar a renda familiar. A maio-
ria dos entrevistados  
considera o estudo mais im-
portante do que o trabalho 
nessa fase da vida. Cerca de 

 já tiveram de pausar os 
estudos em algum momen-
to, seja por ter conseguido 

um emprego  ou por 
conta do baixo desempenho 
e repetência . 

Pais i l e ia
As entrevistas revela-

ram que os pais são os gran-
des influenciadores dos fi-
lhos no processo de decisão 
e que consideram o Ensino 

uperior o caminho natural 
logo após a conclusão do 
Ensino Médio . 

Entre os entrevistados, 
 acham importante que 

o filho entre na faculdade no 
futuro, para que consiga um 
bom emprego . en-
tre os pais que não veem a 
entrada imediata do filho 
no Ensino uperior,  
antecipariam a decisão se o 
filho obtivesse bolsa ou fi-
nanciamento estudantil. á 

 adiaram os planos de 
Ensino uperior caso o filho 
não passasse em uma insti-
tuição pública.

Carreiras tradicionais

As carreiras tradicio-
nais continuam sendo a pre-
ferência dos estudantes que 
ainda estão no Ensino Mé-
dio.  curso de direito lidera 
o ran ing com , seguido 
de Engenharia , Medi-
cina , Administração 

 e sicologia .

Alunos consideram a faculdade importante e uma porta de entrada para o mercado de trabalho; curso técnico é a escolha de somente 12% dos entrevistados

Bolsistas concluem os estudos mais rápido
 

Estudantes que parti-
cipam de programa de ini-
ciação científica enquanto 
estão na graduação têm uma 
chance ,  ve es maior de 
completar o mestrado e ,  

maior de concluir o douto-
rado, quando comparados 
aos alunos que não partici-
pam do programa.  resulta-
do está no estudo inédito “A 
formação de novos quadros 
para C  Ciência, ecno-
logia e novação : avaliação 
do rograma nstitucional de 

olsas de niciação Científica 
ibic ”, divulgado hoje , 

em rasília, pelo Centro de 
estão e Estudos Estratégi-

cos Cgee , do Ministério da 
Ciência, ecnologia, nova-
ções e Comunicações. A pes-
quisa mostra ainda que os 
estudantes que receberam 

bolsa ibic concluíram a gra-
duação em média um pouco 
mais jovens ,  anos  em 
comparação com os não bol-
sistas ,  anos . 

“Além de beneficiar os 
bolsistas, a iniciação científica 
gera maior eficiência do siste-
ma, encurtando os processos. 

emos também mais chan-
ce de levar os estudantes  
conclusão satisfatória”, disse 
o presidente do Cgee, Maria-
no aplane. “  um programa 
importante, que tem efeitos 
positivos. eve ser mantido 
e ampliado”, afirmou.  ibic 
é um programa do Conselho 

Nacional de esenvolvimen-
to Científico e ecnológico 
CN q , também vinculado 

ao Ministério da Ciência, ec-
nologia, novações e Comu-
nicações, que oferece bolsas 
de   por mês para es-
tudantes desenvolverem pes-
quisas científicas.

Programa de iniciação científica

Mariana Tokarnia  
Da Agência Brasil

Carlos Aranha 
carlosaranha2005@yahoo.com.brEssas coisas

Antes  de tudo, de qualquer outra 
coisa, quero agradecer ao cuidadoso 
acompanhamento que tive, no Memorial 

ão rancisco, das médicas Ana arenina 
umamoto e amara Andrade de reitas, 

como também - em consultórios parti-
culares - aos médicos Manoel aime e 

sório Abath ilho. em elas e eles, talve  
não tivesse obtido a cura completa nem 
estivesse escrevendo para esta coluna 
que - confesso! - amo fa ê-la há mais de 
trinta anos estreou em “A nião”, foi para 
“  Norte”, depois o “Correio da araíba” 
e hoje estou aqui - a sua melhor casa, 
com todo o respeito s outras . ambém 
agradeço, muitíssimo,  secretária da Aca-
demia araibana de etras A , ânia 
Maria da ilva, que veio a minha casa, me 
levou para o hospital e ficou lá me acom-
panhando. Existe gente generosa neste 
planeta.
         urante esse tempo sem escrever, 
deixei então de me referir ao muito de 
importante para o rasil e o mundo a 
exemplo das eleições francesas ,  morte 
do fantástico escritor Eugene Evtuchen o, 

 estreia do polêmico filme “ oaquim”, 
sobre iradentes, s partidas dolorosas de 

Mais um peso retirado dos ombros
olgrand Medeiros e Cristovam adeu, s 

tantas, elas, essas coisas.
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        Em minha biblioteca, tenho volumes 
separados nas estantes por assuntos. 
No local onde há livros sobre saúde, fui 
buscar no terceiro dia de minha doença 
pelo descompasso em que fi  entrar meu 
organismo, o livro “Medicina natural ao al-
cance de todos”, do chileno Manuel e aeta 
Acharan. 
           autor aponta que existe somente 
um remédio: normalidade funcional por 
equilíbrio térmico do corpo. A conclusão 
minha, desde que consultei o livro pela 
primeira ve  nos anos , foi que isso 
somente é possível quando o doente não 
está seriamente intoxicado como eu esta-
va  ou não está ainda no terceiro ou quarto 
dia da infecção ou inflamação.
          ma tomografia computadori ada do 
abdome total mostrou que existiam lesões 
focais hepáticas hipodensas de nature a 
indeterminada naquele exame. Ainda: 
litíase renal bilateral  ateromatorse aor-
toilíaca  diverticulose cólica  e próstata de 
dimensões aumentadas, com calcificações 

parenquimatosas grosseiras. Enfim, não 
dava para desconsiderar, pois no exame de 
sangue os leucócitos chegavam a  por 
campo, quando normalmente a quantidade 
é de  a .

Então, o “garoto” aqui teve que se  
cuidar, com as receitas dadas pela dra. Ana 

arenina umamoto e pelo dr. Manoel 
aime. Não dava mais para curar apenas 

procurando o equilíbrio térmico do corpo, 
como indica e aeta Acharan em seu livro.

Hoje, passadas mais de duas semanas, 
não tenho mais as dores abdominais nem 
o cinturão de desconforto. Apenas faço 
dieta, não uso uísque e outras bebidas 
alcoólicas e conservo a mente como deve 
ser em casos assim.
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Estava apenas postando algumas 
mensagens no aceboo  e compartilhando 
outras, além de não ficar desatuali ado 
com o mundo tumultuado que agora vive-
mos. Agora posso escrever diariamente. 

or completo. Mais um peso retirado dos 
ombros.

Espero que vocês, em qualquer lugar 
ou situação, compreendam este colunista.

nnn  jovem 
cantor e compositor 
francês Alex araut 
(foto) gravou a ótima 
“ aname allons dan-
ser”, que reprodu i 
no ano passado no 

eet e no aceboo . 
Em tempo: acompa-
nho a carreira de Alex 

araut e outros fran-
ceses pela nternet, 
desde o princípio. 
nnn O público 

brasileiro - a do 
er o e er a o a 
si a i er a io al 

- ai ase e l si-
a e e aos si es  

a eri a os  laro e 
isso ai da  r o da os-

sa lo a olo i a ão l-
ral elos EUA  U  dia 

isso ai a abar, i l si e 
o  o so da I er e  
nnn No título da música 
com Alex araut, “ aname” 
não é anamá.  aris, um 
nome afetivo que os france-
ses dão  sua capital. “ on 
jour et allons danser”.
nnn Es o  a e do o 

ossí el ara e Ale  
Fara  e a ao Nor-

des e brasileiro  Ele e  

i o i eresse isso
nnn  No livro “Colapso”, 
ared iamond destaca 

que a maior parte da água 
de rios e lagos é utili ada 
para irrigação, uso domés-
tico e industrial,  e como 
corredores de transporte 
de barcos, pesca e recrea-
ção. No mundo inteiro, 
aquíferos subterrâneos 
estão sendo usados a uma 
proporção muito mais 
rápida do que são capa es 
de se recompor natural-
mente, de modo que vão 
terminar se esgotando.

Geleia geral
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Atualização do calendário vacinal, prevenção à obesidade e cuidados com a saúde bucal, auditiva e ocular integram o programa

Escolas públicas de 
todo o país terão, a partir 
deste ano, atualização do 
calendário vacinal de alu-
nos e ações de promoção 
à saúde, como prevenção 
à obesidade, cuidados com 
a saúde bucal, auditiva e 
ocular, combate ao mos-
quito Aedes aegypti, in-
centivo à atividade física 
e prevenção de doenças 
sexualmente transmissí-
veis (DSTs). As estratégias 
fazem parte do novo edital 
do Programa Saúde na Es-
cola, lançado ontem pelo 
Governo Federal.

A portaria, assinada 
pelo ministro da Saúde, Ri-
cardo Barros, e pelo minis-
tro da Educação, José Men-
donça Filho, estabelece 12 
ações a serem cumpridas 
pelos gestores por um pe-
ríodo de dois anos. Para 
incentivar a participação 
de municípios, o Ministério 
da Saúde vai destinar R$ 89 
milhões em recursos, a se-
rem transferidos em parce-
la única. O prazo de adesão 
começa no dia 2 de maio e 
segue até 14 de junho.

“É de livre adesão o 
programa. Portanto, faço 
aqui um apelo aos prefei-
tos, governadores, direto-
res de escolas e professores 
que façam adesão ao pro-
grama para que possamos 
ter o máximo de integração 
entre saúde e educação em 
benefício de todas as crian-
ças brasileiras”, avaliou 
Barros.

Segundo a pasta, a ini-
ciativa conta com o envol-
vimento de mais de 32 mil 
equipes da atenção básica 
distribuídas em 4.787 mu-
nicípios e que já atuaram 
em ações de promoção à 
saúde nas escolas. A nova 
portaria prevê valor anual de 
recursos 2,5 vezes maior 
que o executado nos anos 
anteriores e altera a forma 
de repasse, que antes feito 
em duas parcelas e agora 
passa a ser pago em par-
cela única. O ciclo de ade-
são ao programa será de 
dois anos.

“As metas são estabele-
cidas na adesão. Cada esco-
la faz a sua. Esperamos que 
as metas sejam cumpridas. 
Vamos adiantar o dinheiro 
do primeiro ano. A adesão 
é por dois anos. Se não hou-
ver o cumprimento do acor-
dado na adesão, não haverá 
o repasse do segundo ano. 
Mas faremos todo um esfor-
ço para que, ao máximo, as 
escolas cumpram as 12 me-
tas”, completou o ministro.

Outra mudança é que, 
a partir do novo edital, os 
municípios farão adesão por 
escola e não mais por níveis 
de ensino. A expectativa do 
Governo Federal é que, com a 
alteração, o programa alcance 
144 mil escolas e atenda a um 
número maior de estudantes 
por meio de monitoramento 
mensal. Atualmente, o Saúde 
na Escola está presente em 
79 mil unidades de ensino e 
atinge cerca de 18 milhões de 
alunos. A participação é de li-
vre iniciativa.

Escolas públicas do país terão 
ações de promoção à saúde
Paula Laboissière 
Repórter da Agência Brasil Promoção das festas juninas

Embratur divulga eventos na Europa 
e programação inclui Os Gonzagas 

Até 30 de abril, o Insti-
tuto Brasileiro de Turismo 
(Embratur) promove em 
Madri, na Espanha, o fes-
tival Brasil Junino. A ideia 
é divulgar as festas típicas 
do mês de junho para atrair 
turistas ao país. A primeira 
edição ocorreu em Lisboa, 
capital portuguesa, e deve 
passar por outros destinos 
europeus. 

“Com esta ação, esta-
mos promovendo a visibi-
lidade da marca Brasil em 
países estratégicos da Eu-
ropa – Portugal, Espanha, 
Itália e Inglaterra – bem 
como divulgando a nossa 
diversidade cultural”, afir-
mou o diretor de Marketing 
e Relações Públicas da Em-
bratur, Sérgio Flores.

Segundo ele, o objetivo 
do instituto é diversificar 
a oferta turística no exte-
rior com uma atração com-
plementar aos principais 
destinos. “Paralelamente 
ao Brasil Junino, são reali-
zadas ações institucionais 
voltadas para o trade tu-
rístico e para a imprensa 
especializada, fortalecendo 
as ações da Embratur para 
a comercialização e pro-
moção do destino Brasil 
nesse mercado”, reforçou 
o diretor da autarquia. As 
festas juninas brasileiras, 
realizadas principalmente 

em sete cidades da região 
Nordeste do país, estão 
representadas no evento 
por meio de atrações cul-
turais, shows, músicas, 
apresentações teatrais, 
degustação de bebidas e 
pratos típicos. Entre os 
artistas que representam 
essa vasta cultura estão: 
Os Gonzagas e Pé de Cer-

rado, a quadrilha junina 
Raio de Sol, o balé Flor do 
Cerrado e a dupla Mateus 
e Catirina, que encenará a 
lenda do Bumba Meu Boi.

Mercado espanhol

O mercado espanhol 
se conecta ao Brasil por 
meio de 36 voos sema-
nais, que ligam duas ci-

dades espanholas, Madri 
e Barcelona, a três capi-
tais brasileiras: São Paulo 
(SP), Rio de Janeiro (RJ) e 
Salvador (BA). 

No total, estão dis-
poníveis cerca de 11 mil 
passagens entre os dois 
países por semana. Em 
2016, a Espanha foi o 
décimo primeiro maior 

emissor de turistas para 
o Brasil – o sexto maior 
da Europa, representando 
2,25% da demanda total 
de estrangeiros no ano, 
com 147.846 visitantes. A 
cultura é a terceira moti-
vação dos espanhóis que 
viajam ao país por lazer, o 
que representa 17,3% da 
demanda para este grupo.

Indício de sonegação na 
Previdência é de R$ 532,3 mi 

A Receita Federal ini-
ciou ontem a segunda eta-
pa das ações do Projeto 
Malha Fiscal da Pessoa Ju-
rídica em 2017, com foco 
em sonegação fiscal relati-
va à contribuição Previden-
ciária. O total de indícios 
de sonegação verificado 
nesta operação, no período 
de junho de 2012 a dezem-
bro de 2016, é de R$ 532,3 
milhões, envolvendo 7.271 
empresas em todo o país, 
informou a Receita, em 
Brasília.

A Subsecretaria de 
Fiscalização enviou on-
tem cartas às empresas, 
alertando-as sobre in-
consistências declaradas 
no Guia de Recolhimento 
do FGTS e de Informa-
ções à Previdência Social 
(GFIP). Se as inconsistên-
cias forem confirmadas, 
vão gerar a necessidade 
de o contribuinte encami-
nhar o GFIP retificador e 
efetuar o recolhimento das 
diferenças de valores de 
contribuição Previdenciá-

ria com os devidos acrés-
cimos legais. Constatado 
o erro nas informações 
fornecidas ou tributo pago 
a menor, o contribuinte 
poderá se autorregulari-
zar até o início do procedi-
mento fiscal, previsto para 
junho de 2017, explicou a 
Receita Federal.

As inconsistências en-
contradas pelo Fisco po-
dem ser consultadas em 
demonstrativo anexo à 
carta, e as orientações 
para autorregularização 
no próprio corpo da carta 
que foi enviada pela Recei-
ta ao endereço cadastral 
constante do sistema de 
Cadastro Nacional da Pes-
soa Jurídica (CNPJ).

Caixa postal

Para confirmar a vera-
cidade das cartas enviadas, 
a Receita encaminhou men-
sagem para a caixa postal 
dos respectivos contribuin-
tes, que podem ser acessa-
das por meio do e-CAC.

Nesta segunda etapa, 
7.271 contribuintes se-
rão alertados por meio da 
carta, e aqueles que ainda 

não foram intimados, ao 
identificarem equívoco na 
prestação de informações 
à Receita Federal, podem 
também fazer a autorregu-
larização.

Dessa forma, é pos-
sível evitar autuações 
com multas que chegam 
a 225% do valor devido, 
além de representação ao 
Ministério Público Federal 
por crimes de sonegação 
fiscal entre outros, acres-
centou a Receita. 

“Os indícios consta-
tados no referido projeto 
surgiram a partir do cru-
zamento de informações 
eletrônicas, com o objetivo 
de verificar a regularidade 
do cumprimento das obri-
gações previdenciárias, 
relativas à contribuição pa-
tronal destinada ao finan-
ciamento dos benefícios 
concedidos em razão do 
grau de incidência de inca-
pacidade laborativa decor-
rente dos riscos ambien-
tais do trabalho (Gilrat), 
incidentes sobre a remune-
ração paga aos segurados 
empregados”, finaliza a Se-
cretaria da Receita Federal.

O ministro do Pla-
nejamento, Desenvolvi-
mento e Gestão, Dyogo 
Oliveira, anunciou a cria-
ção de um fundo para 
viabilizar processos de 
concessões em infraes-
trutura nos municípios. 

O objetivo é ampliar 
a oferta e melhorar a 
qualidade de serviços 
de iluminação pública, 
água, esgoto e gestão 
de resíduos sólidos que 
têm impacto direto na 
segurança e saúde da 
população local.

“O Governo Federal 
está criando um progra-
ma de apoio às parcerias 
municipais e para isso 
estamos formando um 
fundo com participação, 
inclusive, de recursos 
federais para que sejam 
contratados os estudos 
necessários aos proces-
sos de concessão”, afir-
mou o ministro do Plane-
jamento.

A iniciativa tem 
como foco os municípios 
com população maior 
que 100 mil habitantes. 

O fundo será gerido e 
administrado pela Caixa 
Econômica Federal para 
auxiliar na contratação 
dos estudos de viabili-
dade técnica. Os gesto-
res municipais contarão 
com assessoramento do 
banco para facilitar a im-
plementação dos proce-
dimentos necessários. 

Também será dispo-
nibilizada linha de finan-
ciamento para execução 
dos projetos, sendo R$ 
2 bilhões pelo Banco do 
Brasil e outros R$ 2 bi-
lhões pela Caixa.  

Fundo vai viabilizar 
concessão municipal

Da Agência Brasil

Objetivo é ampliar 
e melhorar a 

qualidade nos serviços 
nos setores de 

iluminação pública, 
água, esgoto e 

gestão de resíduos 
sólidos

Projeto Brasil Junino divulga festas típicas do mês de junho na Espanha, Portugal, Itália e na Inglaterra com o objetivo de atrair turistas

Foto: Marcos Russo
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Gastos no exterior 
aumentam 50% 

Fundo promoverá 
concessão municipal

Soja e ferro elevam 
o saldo positivo 

Os gastos de brasileiros no ex-
terior ficaram em US$ 1,530 
bilhão em março deste ano, 
informou ontem o Banco 
Central (BC). O resultado é 
18,5% superior ao regis-
trado no mesmo período do 
ano passado, quando os bra-
sileiros gastaram US$ 1,291 
bilhão. No primeiro trimes-
tre, as despesas ficaram em 
US$ 4,469 bilhões, 50,4% 
acima dos gastos registra-
dos de janeiro a março de 
2016 (US$ 2,972 bilhões). 
Segundo o chefe do Departa-
mento Econômico do BC, Tulio 
Maciel, o crescimento das des-
pesas de brasileiros no exterior 
deve-se a um “câmbio mais 
favorável” e à melhora na 
confiança dos consumidores. 
“Temos visto nos últimos me-
ses uma recuperação gradual 
da confiança. Isso constitui um 
estímulo para consumo”, disse.

O ministro do Planejamento, 
Desenvolvimento e Gestão, 
Dyogo Oliveira, anunciou a 
criação de um fundo para 
viabilizar processos de con-
cessões em infraestrutura 
nos municípios.  O objetivo é 
ampliar a oferta e melhorar 
a qualidade de serviços de 
iluminação pública, água, 
esgoto e gestão de resíduos 
sólidos que têm impacto di-
reto na segurança e saúde da 
população local. “O Governo 
Federal está criando um pro-
grama de apoio às parcerias 
municipais e para isso es-
tamos formando um fundo 
com participação, inclusive, 
de recursos federais para que 
sejam contratados os estudos 
necessários aos processos de 
concessão”, afirmou o ministro 
do Planejamento.

As exportações de soja e 
de minério de ferro estão 
ajudando o país a registrar 
saldo positivo na conta de 
transações correntes, que são 
as compras e vendas de mer-
cadorias e serviços e trans-
ferências de renda do Brasil 
com o mundo. Em março, foi 
registrado o primeiro saldo 
positivo (US$ 1,397 bilhão) 
neste mês, desde 2007, e a 
expectativa do Banco Central 
(BC) é que o país volte a obter 
superávit este mês. A estima-
tiva do BC é que o superávit 
em transações correntes fique 
em US$ 1,4 bilhão, em abril. 
O resultado de março surpre-
endeu o BC, que projetava dé-
ficit de US$ 1,5 bilhão. “O que 
responde por essa diferença é 
fundamentalmente o desem-
penho da balança comercial. 
Tivemos um superávit da 
balança comercial bastante 
significativo no mês”, disse o 
chefe do Departamento Eco-
nômico do banco, Tulio Maciel.

Curtas

Índice de Preços ao Consumidor Semana registrou variação de 0,31% entre a segunda e a terceira semana de abril

Preços de bens e serviços 
caem em 7 capitais, diz FGV

O Índice de Preços ao 
Consumidor Semanal (IPC-S) 
desacelerou nas sete capitais 
pesquisadas pela Fundação 
Getulio Vargas (FGV) entre a 
segunda e a terceira semanas 
de abril. No geral, o índice re-
gistrou variação de 0,31%, 
0,13 ponto percentual abaixo 
da taxa divulgada na última 
apuração. 

Segundo os dados divul-
gados pela instituição nes-
sa terça-feira (25), Brasília 
foi a cidade que registrou a 
maior queda, recuando de 
0,59% para 0,35% no perío-
do. Já São Paulo teve a segun-
da maior redução, indo de 
0,25% para 0,07%. Em Belo 
Horizonte, a taxa caiu 0,14 
ponto percentual e houve 
deflação queda de preços  
de 0,12% na terceira sema-
na de abril. Nas demais lo-
calidades avaliadas, houve 
um abrandamento do ritmo 
de alta do índice de preços, 
como em Salvador (de 0,16% 
para 0,12%), Porto Alegre 
(de 0,37% para 0,32%), Re-
cife (de 0,60% para 0,48%) 
e Rio de Janeiro (de 0,97% 
para 0,85%).

ance de ficar mi ion rio

Mega-Sena sorteia prêmio acumulado 
e pode pagar quase R$ 100 mi hoje

Nesta quarta-feira (26), 
a Mega-Sena sorteia o prê-
mio acumulado de aproxi-
madamente R$ 100 milhões, 
maior valor sorteado este 
ano. Durante esta sema-
na, os sorteios das Loterias 
CAIXA serão realizados em 
Franco da Rocha (SP), onde 
está estacionado o Cami-
nhão da Sorte.

O ganhador que decidir 
aplicar o prêmio na Pou-
pança da CAIXA receberá 
aproximadamente R$ 650 
mil por mês de rendimen-
to. Também é possível 
adquirir nove prédios co-
merciais de três andares 
no Jardim Paulista, bair-
ro nobre de São Paulo, ou 
quatro iates de luxo com 
três andares, quatro suí-
tes, jacuzzi, cozinha, entre 
outros itens de requinte.

A aposta mínima na 
Mega-Sena é de R$ 3,50 e 
pode ser feita em qualquer 
lotérica do país. 

Internet Banking

Clientes com acesso 
ao Internet Banking CAIXA 
podem fazer suas apostas 
na Mega-Sena pelo com-
putador pessoal, tablet ou 

Pessoas podem fazer a aposta mínima na Mega-Sena desembolsando apenas R$ 3,50 em qualquer lotérica

smartphone. Basta ter con-
ta-corrente na CAIXA e ser 
maior de 18 anos. O servi-
ço funciona das 8h às 22h 
(horário de Brasília), exceto 
em dias de sorteio, quando 
as apostas se encerram às 
19h, retornando às 21h para 
o concurso seguinte.

Maiores prêmios

Um dos últimos con-

cursos regulares a ofertar 
mais de R$ 90 milhões foi 
o 1.810, em abril de 2016, 
que sorteou R$ 92,3 mi-
lhões. O prêmio de maior 
valor já ofertado em con-
cursos regulares foi sortea-
do em novembro de 2015, 
totalizando mais de R$ 205 
milhões, e o segundo maior 
em dezembro do mesmo 
ano, de R$ 197 milhões. 

São Paulo é o Estado com o 
maior número de ganhado-
res, com 186 apostas ven-
cedoras, seguido pelo Rio 
de Janeiro e Minas Gerais, 
ambos com 66.

Apostas múltiplas

A aposta múltipla (jo-
gos com 7 a 15 números) 
aumenta a probabilidade 
de acerto.

Foto: Ortilo Antônio

Debatedores defende-
ram ontem que ações de eco-
nomia solidária sejam adota-
das como políticas públicas 
de Estado e não de governo 
para garantir sua continui-
dade. A discussão sobre o 
tema foi feita no 4º Encontro 
dos Municípios com o De-
senvolvimento Sustentável, 
em Brasília. A economia so-
lidária também foi apontada 
como alternativa de geração 
de trabalho e renda no mo-
mento em que há altas taxas 
de desemprego no país. A 

vice-presidente da Central 
de Cooperativas e Empreen-
dimentos Solidários (Unisol 
Brasil) e ex-diretora do De-
partamento de Incentivo e 
Fomento à Economia Solidá-
ria do governo do Rio Grande 
do Sul, Nelsa Nespolo, disse 
que é preciso contar com po-
líticos comprometidos com 
a sustentabilidade para for-
talecer a economia solidária. 
“Não queremos políticas de 
governo, queremos políticas 
públicas de Estado porque 
elas permanecem e as polí-
ticas de governo passam. Te-
mos que ter governos com-
prometidos com esse público 

e esses trabalhadores. Quan-
do um gestor está executan-
do uma política social, ele 
está fazendo sua obrigação”, 
disse Nelsa Nespolo.

O ex-presidente da 
Central Única dos Trabalha-
dores (CUT) e ex-titular da 
Secretaria Municipal de De-
senvolvimento, Trabalho e 
Empreendedorismo da pre-
feitura de São Paulo Artur 
Henrique defendeu a adoção, 
pelos municípios, de legis-
lações que usem o potencial 
das compras públicas como 
meio para fortalecer o mode-
lo de comércio solidário. “Po-
demos utilizar mudanças na 

legislação para transformar a 
política pública. Não apenas 
uma decisão governamental 
que com uma canetada al-
guém resolve acabar com o 
que está em vigor, é uma lei 
aprovada que obriga o pro-
cesso de licitação cumprir 
determinadas etapas para 
priorizar micro e pequenas 
empresas e cooperativas”, 
disse Artur Henrique. A se-
cretária de Trabalho, Em-
prego, Renda e Esporte da 
Bahia, Olívia Santana, avalia 
que, com o desemprego, a 
economia solidária se coloca 
como alternativa para garan-
tir autonomia financeira. 

Especialistas defendem economia 
solidária como alternativa para crise

Será lançada, nesta quin-
ta-feira (26), a 1ª Feira de Ne-
gócios de Piancó. O evento, 
que será realizado entre os 
dias 26 a 28 maio, é voltado 
para o comércio e a indústria 
e espera integrar as cadeias 
produtivas de negócios da re-
gião. O lançamento será reali-
zado no auditório da Câmara 
Municipal, no Centro, às 19h, e 
deve reunir 50 participantes. 

Conforme a gerente do 
Sebrae em Itaporanga, Anna 
Stefania Rodrigues, durante 
a apresentação, haverá o de-
talhamento do projeto e da 
programação da feira, como 
atrações culturais,  layout e 
oportunidades que o evento 
vai oferecer aos empresários. 
“Na ocasião, iremos discutir a 
importância da feira para os 
municípios do Vale do Piancó 
e convidar os empreendedores 
para se integrarem ao projeto”, 
disse Anna Stefania. O evento 
é uma realização da Prefeitura 
de Piancó e Câmara de Diri-
gentes Lojistas (CDL) e conta 
com apoio do Sebrae. Mais in-
formações: 3451-2590.

Piancó e CDL 
lançam Feira 
de Negócios 
nesta quinta

Contas externas do país têm 
melhor resultado desde 2005

Depois das medidas ado-
tadas pelo governo para reor-
ganizar a economia e deixar o 
Brasil mais produtivo, o país 
começa a se tornar mais forte 
no cenário externo. Dados do 
Banco Central mostram que, 
em março, voltamos a registrar 
superávit nas transações cor-
rentes: US$ 1,4 bilhão de saldo 
positivo no período. Segundo 
o BC, o resultado é o primeiro 
positivo para o mês de março 
desde 2005, quando as contas 

externas ficaram positivas em 
US$ 1,7 bilhão. Esse superávit 
significa que o rasil vendeu 
mais para o exterior do que 
comprou, além de medir todas 
as trocas do país com o restan-
te do mundo, sejam financeiras, 
de serviços ou de bens.

Ao mesmo tempo em que 
ficou no a ul, o rasil atraiu 
mais investimentos estran-
geiros voltados para o setor 
produtivo. Em março, esses 
ingressos somaram US$ 7,1 

bilhões.  Os números do Banco 
Central mostram, ainda, que 
esses recursos não ficaram 
concentrados em um único 
ramo. Todos os segmentos da 
economia receberam investi-
mentos estrangeiros. Cinco de-
les, no entanto, se destacaram 
em março: Derivados de Petró-
leo (US$ 1,37 bilhão), Comér-
cio (US$ 1,02 bilhão), Veículos 
(US$ 664 milhões), Telecomu-
nicações (US$ 591 milhões) e 
Celulose (US$ 578 milhões).

 
A expectativa me-

diana dos consumidores 
brasileiros para a inflação 
nos 12 meses seguintes, 
medida este mês, ficou 
em 7,5%. Esse é o terceiro 
mês consecutivo em que a 
estimativa fica em , , 
de acordo com a Funda-
ção Getulio Vargas (FGV), 
responsável pela pesqui-
sa. Em abril do ano pas-
sado, os consumidores 

esperavam uma inflação 
de 10,7%. Segundo a FGV, 
a queda da taxa foi pro-
vocada pela repercussão 
das notícias de redução 
da inflação oficial na im-
prensa.

A FGV acredita que, 
nos próximos meses, 
a taxa esperada pelos 
consumidores caia ain-
da mais, por conta da 
expectativa de que a in-
flação oficial continuará 
recuando.

Brasileiros estimam 
uma inflação de 7,5% 
itor da a  

Repórter da Agência Brasil

ara ino   
Repórter da Agência Brasil
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Diversidade

Goretti Zenaide
Os homens sentem 

mais a necessidade de curar 
as suas doenças do que os 

seus erros

As doenças são os 
resultados não só dos nossos 
atos, mas também dos nossos 

pensamentos

mulheres

Cabo branCo

uma CurIosIDaDe 
na lista das 100 
personalidades mais 
influentes do mundo 
publicada pela revista 
americana Time é que 
em primeiro lugar, em 
todas as categorias, 
está uma mulher. 
Como Pioneiros foi 
a comediante Sa-
mantha Bee, como 
Artistas, a atriz Emma 
Stone, como Líderes a 
primeira ministra do 
Reino Unido, Theresa 
May, como Titans, a 
economista Janet Yel-
len e como Ícones, a 
ginasta Simone Biles.

o CanTor pernambu-
cano Nando Cordel será 
o responsável pela aber-
tura do show “O Grande 
Encontro”, que vai reunir 
Geraldo Azevedo, Elba 
Ramalho e Alceu Valen-
ça no dia 20 de junho 
no Classic Hall, em 
Recife. No dia seguinte, 
3, o artista vai estar em 
João Pessoa para ser 
a atração principal da 
tradicional Festa de São 
João do Esporte Clube 
Cabo Branco, onde vai 
ter comidas típicas como 
milho assado, pamonha, 
canjica e muito forró.

Alegria, alegria: Solange Ribeiro Coutinho, Roziane Coelho, Edna Paiva e Nita Leão que é 
a aniversariante de hoje

Momento único da vice-governadora Lígia Feliciano nas festividades pelo Dia do Índio na Baía da 
Traição ocorridas na semana passada

Amigas para sempre: Lúcia Padilha e Norma Pedrosa

Plantar é preciso: deputada Estela Bezerra e juíza Rita de Cássia 
Andrade que está hoje aniversariando

a esTIlIsTa Zuzu Angel, personagem 
conhecida nacional e internacionalmente que 
reagiu contra toda a opressão da ditadura 
militar e utilizou a moda para revolucionar o 
mundo, tendo sido morta em acidente de carro 
em 1976 no Rio de Janeiro, teve seu nome 
incluído no “Livro dos Heróis e Heroínas da 
Pátria” pelo Ministério dos Direitos Humanos.

A publicação é depositada no Panteão da 
Pátria e da Liberdade “Tancredo Neves”, des-
tinada ao registro perpétuo do nome de bra-
sileiros que tenham oferecido a vida à Pátria, 
para sua defesa e construção, com excepcional 
dedicação e heroísmo.

o hoTel  Fazenda Triunfo, localizado na 
Fazendinha Jussarinha, em Areia, vai sediar, com 
apoio do Sebrae, a exposição “Frutos da Paixão”, 
da Galeria Gamela, de amanhã até sábado.

São pinturas, xilogravuras e objetos de arte 
dos artistas Alexandre Filho, Analice Uchôa, Alberto 
Lacet, Chico Dantas, Célia Gondim, Carlos Machtoub, 
Denise Costa, David Barbosa, Flávio Tavares, Fred 
Svendsen, Isa Galindo (in memoriam), Josenildo 
Suassuna, Luiz Tananduba, Miguel dos Santos, 
Margarete Aurélio, Rose Catão, Wilson Figueiredo 
e Zé Pituca.

uuu Estão abertas as inscrições para o Vestibular de Medi-
cina do Unipê, cuja prova seletiva será realizada nos dias 17 
e 18 de junho no Campus da instituição em Água Fria, João 
Pessoa. O curso oferece 50 vagas e as aulas acontecem no 
próximo semestre.

uuu o Cna ruy Carneiro promove hoje, às 18h45, o encon-
tro Família + escola, com a palestra “TDah, Dislexia e Difi-
culdades de aprendizagem - o que você precisa saber para 
ajudar seus filhos”, com a psicopedagoga Igoana lucena. 

uuu Terezinha Vaz  vai comemorar seu aniversário na pró-
xima sexta-feira com um almoço de adesão no Restaurante 
Appetito Trattoria. Como presente de aniversário, ela pede 
às amigas que levem adoçante líquido que será doado para 
a Amem.

Zuzu angel, 
heroína da Pátria

Frutos da Paixão

: PonTos
 
n Será inaugurada 
em maio uma loja da 
marca Sephora no Sho-
pping RioMar, no Recife.
nA marca, especializa-
da em produtos de be-
leza, está presente em 
25 países e esta será 
sua 21a loja no Brasil.

Advogada Nita 
Guerra Falcão Leão, 
professora Eva Maga-
lhães de Souza, juízes 
federais José Fernan-
des de Andrade e 
Edvaldo de Andrade, 
empresário Marcos 
Lemos Baracuhy, Sras. 
Girlene Gama, Lúcia 
Cordeiro Nóbrega 
e Naede Maria de 
Carvalho, juíza Rita 
de Cássia Andrade, 
jornalistas Tereza 
Duarte, Neide Donato 
e Rubéns Nóbrega, 
Cel. Socorro Cristhia-
ne de Oliveira Uchôa.

Parabéns

Fotos: Goretti Zenaide

Foto: Arquivo

PaTrImônIo
o IPhaeP, dentro da 
proposta de manter uma 
parceria com as prefeituras 
municipais que tem centros 
históricos tombados, firmou 
na última segunda-feira 
Termo de Cooperação Téc-
nica com a Prefeitura de 
Mamanguape. O termo, 
com validade para cinco 
anos, podendo ser reno-
vado, foi assinado pela di-
retora do patrimônio esta-
dual, Cassandra Figueiredo 
e a prefeita Eunice Pessoa.

CaPaCITação
o sebrae e a Prefeitura  
de Zabelê estão promo-
vendo hoje uma oficina de 
vendas intitulada “Sei Ven-
der”, das 14h às 16h no 
auditório do Cras naquela 
cidade. A ideia é melhorar 
a qualidade de serviços 
de bebidas e comidas que 
serão oferecidos nas fes-
tas de emancipação e na 
famosa Festa do Jegue de 
Zabelê.

Lúcia e Isa Sarmento, Socorro Brito  (que segue amanhã para uma temporada pela Jordânia, Catar e o 
Irã),  Eufrásia Ribeiro e Carmen Eleonora Amorim no Appetito Trattoria

aConTeCe  hoje e amanhã no Campus V 
da Universidade Estadual da Paraíba, no bairro 
do Cristo Redentor, em João Pessoa, o FARPAS - 
Festival de Artes e Participação Social reunindo 
ativistas ligados ao feminismo, à arte urbana, 
professores universitários, rappers, agentes de 
segurança e artistas.

Dentro da programação do evento haverá 
rodas de conversa e oficinas de rima, arte ur-
bana, percussão e clown, além de cineclube.

Festival de artes
Foto:: Júnior Fernandes
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Esportes
Libertadores
Atlético-PR e Flamengo jogam hoje pela Taça 
Libertadores na Arena da Baixada. o Palmei-
ras pega o Peñarol no Uruguai. Página 24

Botafogo-PB e Treze vão ter um orçamento de quase R$ 2 milhões para a disputa de quatro competições em 2018

Título estadual poderá render
mais de R$ 700 mil ao campeão

Quando Treze e Botafogo 
entrarem em campo no próxi-
mo domingo, estará em jogo 
muito mais do que apenas o 
título paraibano 2017. O cam-
peão terá vantagens técnicas 
e principalmente financeiras 
no ano de 2018. Segundo o 
novo regulamento da Copa do 
Nordeste, apenas quem con-
quistar o título estadual terá 
a vaga assegurada na Copa 
do Nordeste. O vice só parti-
cipará da competição regio-
nal, caso consiga se classificar 
numa seletiva com clubes de 
outros estados que será reali-
zada ainda este ano. Em ter-
mos financeiros, a diferença 
entre ser campeão e vice, de-
verá chegar a mais de R$ 700 
mil, somadas as verbas do 
Projeto Gol de Placa, e a pre-
miação da Copa do Nordeste.

Em outras palavras, tanto 
o Botafogo como Treze terão 
uma grande vantagem sobre 
os demais times paraibanos, 
em 2018,  já que garantiram, 
por antecipação, perto de R$ 
2 milhões para investir nos 
seus elencos, incluindo as co-
tas do Gol de Placa nas parti-
cipações  no Brasileiro, Copa 
do Nordeste e Copa do Brasil. 
É em cima destes valores, que 
os gestores destes dois clu-
bes devem trabalhar, visando 
uma boa temporada.

O campeão assegura de 
cara R$ 600 mil por estar na 
primeira fase da Copa do Nor-
deste, isto em valores de hoje. 

Ivo Marques
ivo_esportes@yahoo.com.br

Em relação ao projeto Gol de 
Placa do Governo do Estado, 
também há uma pequena di-
ferença, este ano, por exem-
plo, o campeão Campinense 
recebeu R$ 378 mil e o vice 
Botafogo ganhou R$ 314 por 
cota de participação pelo Es-
tadual. 

Levando-se  em conta 
apenas a cota anual do gol 
de Placa, se o Botafogo for 
campeão este ano, receberá, 
em 2018, a cota de R$ 1.231 
mil, isto referente à partici-
pação no Paraibano, Copa 
do Brasil e Campeonato Bra-
sileiro da Série C. No Caso do 

Treze, que é Série D, o Galo 
ganhará R$ 817 mil, que foi 
o valor que ganhou o Cam-
pinense, este ano. Vale sa-
lientar, que estes valores são 
reajustáveis todos os anos, e 
portanto serão maiores no 
próximo ano.

Somando-se os valores 

do Gol de Placa, com as pre-
miações da Copa do Nordes-
te e Copa do Brasil, o Bota-
fogo, se for campeão este 
ano, deverá somar em 2018, 
mesmo que não ultrapasse 
a primeira fase das competi-
ções administradas pela CBF, 
no mínimo, mais de R$ 2 mi-

lhões, sem levar em conta os 
reajustes do próximo ano.

Caso o Treze seja cam-
peão, somando-se a partici-
pação no Paraibano, Copa do 
Nordeste e Copa do Brasil, os 
valores serão, no mínimo, em 
torno de R$ 1.700 mil, em va-
lores atuais.

Foto: TVTorcedor

Foto: Reprodução/Facebook

Desde 2013 o Botafogo-PB segue com calendário cheio na temporada e agora busca a reconquista do Campeonato Paraibano na disputa contra o Treze a partir do próximo domingo

O elenco do Botafogo 
começou ontem as ativi-
dades de preparação para 
o primeiro jogo das finais 
do Campeonato Paraibano, 
programado para o próxi-
mo domingo, às 18h30, no 
Estádio Amigão, em Cam-
pina Grande, contra o Tre-
ze. O clima na Maravilha do 
Contorno é de muita con-

fiança e otimismo, porém 
sem euforia.

"Nós estamos cons-
cientes que teremos dois 
jogos dificílimos pela fren-
te. O Treze vem mostran-
do crescimento nesta reta 
final, mas vamos trabalhar 
forte esta semana para al-
cançar nosso objetivo, que 
é ser campeão", disse o ata-
cante Fernandinho, autor 
do gol da vitória no último 
domingo, contra o Atlético.

O vice-presidente de 
futebol, Breno Morais, está 
confiante na conquista de 
mais um título paraibano. 
"Nós nunca perdemos a 
confiança no elenco, nem 
quando alguns jogadores 
estavam sendo muito criti-
cados pela imprensa e pela 
torcida, e até chegaram a 
ser vaiados, nos estádios. 
Estes mesmos jogadores, 
que contratamos, e que 
sempre confiamos neles, 

cresceram de rendimento, 
justamente nesta reta final, 
e já começam a ser elogia-
dos", disse o dirigente. 

Para o jogo de do-
mingo, o técnico Itamar 
Schulle tem o retorno de 
dois jogadores muito im-
portantes nesta decisão, 
o atacante Rafael Oliveira 
e o volante Val. O primei-
ro é o artilheiro absoluto 
e isolado do Campeonato 
Paraibano, com 15 gols, e 

o segundo, desde que re-
tornou ao clube, a equipe 
melhorou consideravel-
mente. Os dois atletas não 
enfrentaram o Atlético, no 
último domingo, porque 
foram poupados, e estão 
cem por cento fisicamente 
e tecnicamente, treinando 
normalmente.

Treze e Botafogo já se 
enfrentaram 393 vezes, e o 
Galo leva vantagem sobre 
o Belo. O Treze venceu 159 

vezes, contra 125 vitórias 
do Botafogo, e houve 109 
empates. Quando o assun-
to é gols, o Galo também 
está na frente, com 568 
gols, contra 476 marcados 
pelo Belo. Porém, quando 
o assunto é título paraiba-
no, o Botafogo leva ampla 
vantagem. O Belo já foi 
campeão estadual 28 ve-
zes, contra apenas 15 títu-
los do Alvinegro de Campi-
na Grande.

Rafael Oliveira e Val voltam ao time no primeiro jogo decisivo
Ivo Marques
ivo_esportes@yahoo.com.br

Revezamento

Jailma Sales ganha medalha de ouro nas Bahamas

A equipe de revezamento 
4x400m do Brasil, que teve 
a paraibana Jailma Sales de 
Lima fechando a prova, con-
quistou a medalha de ouro no 
3º Campeonato Mundial de 
Revezamento, ocorrido na ci-
dade de Nassau, nas Bahamas, 
na América do Norte, no últi-
mo domingo. O time brasilei-
ro, formado ainda pelas velo-
cistas Jessica Roberti da Silva, 

Geisa Coutinho e Natallia Oli-
veira da Silva cravou o melhor 
tempo do ano, 3m34s68. O 
Canadá ficou em segundo lu-
gar, com 3m35s07, seguido da 
Colômbia, com 3m38s02.

A competição era seletiva 
para o Campeonato Mundial de 
Atletismo, que será disputado 
no mês de agosto, na Grã-Bre-
tanha, no entanto, o quarteto 
não conseguiu o índice. Terá 
que buscar em outras compe-
tições a serem realizadas até a 
realização do Mundial.

Diferente do 4x400m 
feminino, a equipe brasi-
leira 4x400m masculina se 
garantiu no Mundial de Lon-
dres. Mesmo encerrando sua 
participação em sétimo lu-
gar na final, com o tempo de 
3m05s96, depois de ter cor-
rido as eliminatórias com o 
temo de 3m05s05, a vaga foi 
assegurada. O grupo foi for-
mado por Anderson Freitas 
Henriques, Alexander Rus-
so, Hugo Balduino de Sousa 
e Lucas da Silva Carvalho. 

Estados Unidos conquista-
ram a medalha de ouro, com 
3m02s13, numa chegada 
muito disputada com Bots-
wana, prata, com 3m02s28. 
Jamaica ficou com o bronze, 
com 3m02s86. 

Jailma Sales de Lima é na-
tural da cidade de Taperoá-PB 
e reside em São Paulo, onde 
compete pela Bovespa. Já re-
presentou o Brasil em várias 
competições internacionais. 
No ano passado disputou as 
Olimpíadas do Rio de Janeiro.

Marcos Lima 
marcosauniao@gmail.com

Jailma Sales de Lima com as demais atletas após a prova
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Analisando bem os resultados da fase classifica-
tória do Paraibano 2017, Botafogo e Treze, que deci-
dem o título no próximo domingo, às 18h30, não era 
uma final anunciada praticamente por ninguém. Nem 
mesmo o mais otimista trezeano acreditava que o 
Galo da Borborema iria tão distante, principalmente 
depois de um início de temporada pífio, quando sem-
pre esteve na área intermediária de classificação.

avorito mesmo  final era o Campinense Clube, 
pois, os números não mentem. s três principais ti-
mes do Estado, assim como são considerados, encer-
raram a fase de classificação distante. otafogo,  
pontos  Campinense,  e re e, .

Durante todo o certame, nada contra os trezea-
nos, o Campinense Clube esteve na frente do alo da 

orborema, mas, como futebol é uma caixinha de 
surpresa e não devemos comemorar antes do apito 
final do árbitro, deu o que os raposeiros considera-
ram uma ironia do destino: Treze 2x1 no primeiro 
confronto das semifinais e empate sem gols na se-
gunda partida, o que garantiu o Galo da Borborema 
na final do Estadual, depois de quatro anos.

Trocando em miúdos, uma decisão contra o Bo-
tafogo que não era anunciada, no entanto, Botafogo x 
Treze, com certeza, proporcionarão um grande jogo, 
afinal, mais uma ve , permanece a rivalidade entre 
oao essoa e Campina rande, no quesito futebol 

profissional.
É bom lembrar que as equipes vivem um jejum 

de títulos estaduais.  elo não levanta a taça há dois 
anos, enquanto o Galo não conquista o campeonato 
desde . m duelo que o torcedor é quem sairá 
lucrando!

Uma decisão que 
não era anunciada

Lima
marcosauniao@gmail.com

Marcos

O Flamengo do Conjunto Funcionários 3, de 
João Pessoa, se sagrou campeão da 12a  Copa 
da Paz, promovida pelo desportista Josemar. 
O Rubro-Negro venceu o Maguary da Ilha do 
Bispo por 1 a 0 no último domingo. Parabéns!

copa da paz

decepção no triathlon
Não deu para o paraibano Márcio Miranda 
Córdula, atual presidente da Federação Parai-
bana de Triathlon. Ele não conseguiu ser eleito 
presidente da Confederação Brasileira de Tria-
thlon, em pleito que ocorreu no último final de 
semana. Márcio obteve apenas 4 votos, mesma 
votação do paranaense Juraci Moreira. O novo 
presidente da entidade é o candango Marcos 
Laporta, do Distrito Federal. Ganhou 15 votos 
dos 23 em disputas. Mesmo assim, Márcio disse 
que seu trabalho continua firme e forte.

A missão pode ser até difícil, mas, se 
o Treze se sagrar campeão paraibano de 
2017, o título terá um sabor especial para o 
atacante Marcelinho Paraíba. Será o primeiro 
dele no Estado, em toda a sua vitoriosa car-
reira como jogador profissional. Ele nunca 
conquistou qualquer competição na Paraíba, 
uma vez que deixou o Estado ainda criança, 
após defender o Campinense Clube.

Inédito

Equipe dirigida por Gilberto Costa pode chegar a 4 mil gols na competição que começa sexta-feira nas Bahamas

Seleção de Beach Soccer vai em
busca do quinto título no Mundial

CBF

A eleção rasileira de 
Beach Soccer enfrenta o Taiti 
na próxima sexta-feira, a par-
tir das h  horário de ra-
sília , na estreia na Copa do 
Mundo Fifa 2017, no Estádio 
de Nassau. Antes de a bola ro-
lar para o Mundial do Caribe, 
vale destacar os números im-
pressionantes e recordes que 
viajam com o Brasil para as 
areias de ahamas. 

São quatro títulos de 
Copa do Mundo ifa que o 

rasil conquistou. etracam-
peão invicto em  ubai , 

 Marselha ,  io 
de aneiro  e  io de a-
neiro)

Cinco finais em oito edi-
ções tem a eleção rasileira 
em seu retrospecto. Além dos 
quatro títulos, foi vice-cam-
peã em  avenna  e tem 
ainda dois terceiros lugares 

io de aneiro e 
apeete,  olinésia rancesa .

eis é o número de con-
quistas internacionais após 

ilberto Costa assumir o co-
mando do rasil ul-Ame-
ricano, Mundialito Cascais, 
Mundialito rasil, Copa nter-
continental, Copa América e 
Eliminatórias Conmebol .

Esta será a nona partici-
pação da eleção rasileira 
em Copa do Mundo ifa. ó o 

rasil e o apão nunca ficaram 
fora da competição até hoje.  

Brasil está perto do gol de nú-
mero  mil. Até hoje, a eleção 

rasileira balançou as redes 
.  ve es em  partidas 

oficiais.

Experiência

enílson rito odrigues, 
o Mão, é um dos jogadores 
mais experiente da eleção 
Brasileira de Beach Soccer, 
que vai para Copa do Mundo 
Fifa Bahamas, entre os dias 27 
de abril e  de maio.

 goleiro já participou 
de sete edições da competi-
ção e venceu quatro seguidas 

, ,  e . 
Mão tem  partidas oficiais 
e já marcou 16 gols com a ca-
misa do rasil.  o recordista 

da eleção rasileira de jogos 
em Copa do Mundo ifa, com 

 partidas.
ndo para a terceira Copa 

do Mundo, ernando  é 
outro jogador experiente que 
a eleção rasileira tem como 
arma na Copa do Mundo ifa 
Bahamas, que acontece entre 
os dias 27 de abril e 7 de maio, 
em Nassau.  defensor de  
anos tem vários títulos no cur-
rículo, mas o de campeão do 
Mundo ainda não foi conquis-
tado. ela eleção rasileira, 
o pernambucano já tem  
jogos oficiais e  gols. Em 

 foi artilheiro da Copa 
ntercontinental, com  gols, 

quando o rasil ficou com o 
segundo lugar.

Foto: Lucas Figueiredo/CBF

Foto: Divulgação/CBV

No futebol de 
areia, os números 

da Seleção 
Brasileira são 

expressivos

Grupo D - Brasil, Taiti, Japão e Polônia
28.4 - Brasil x Taiti - 19h30 (horário de Brasília) 
30.4 - Polônia x Brasil - 19h30 (horário de Brasília)  
2.5 - Brasil x Japão - 19h30 (horário de Brasília)  
4.5 - Quartas de finais 
6.5 - Semifinais 
7.5 - Final

Jogos do Brasil

Vôlei

paraíba terá 7 atletas na 4a edição
do Superpraia na cidade de Niterói

Presente dez tempora-
das do Circuito rasileiro 
de lei de raia, Niterói 

 será o palco do evento 
que encerra o ciclo nacio-
nal . A quar-
ta edição do uperpraia 
acontece entre os dias 27 
e 30 de abril na Praia de 
caraí, s margens da aía 

de Guanabara, e reunirá 
as melhores duplas brasi-
leiras da modalidade  
de cada gênero - sendo  
pelo ranking e duas por 
convite), em busca do tro-
féu de campeão.  evento 
ainda contará com a festa 
que premiará os destaques 
do ano. A araíba terá seis 
atletas no masculino - Ál-
varo, George, Vítor Felipe, 
Jô, Pedro e Gilmário - e 
uma no feminino - hati -.

Pela primeira vez a 
competição terá quatro 
dias de duração, com o 
início do torneio feminino 
amanhã, e o masculino na 
sexta-feira. A apaixonada 
torcida niteroiense pode-
rá ver de perto as feras da 
modalidade, entre eles 12 

atletas olímpicos, incluin-
do todos os que estiveram 
na io , além das 
duplas campeãs do tour 
nacional da temporada 
atual: lvaro ilho a -
mon M  e arissa

alia A A .
s atletas também te-

rão um atrativo especial.  
Superpraia possui premia-
ção dobrada em relação s 
demais etapas do Circuito 

rasileiro. s campeões 
nos dois naipes recebem 

 ,  mil e a competi-
ção conta com uma festa 
para eleger os destaques da 
temporada. erão oito cate-
gorias técnicas, decididas 
pelos atletas e treinadores 
levantamento, recepção, 

bloqueio, saque, defesa, 
ataque, atleta que mais 
evoluiu e melhor jogador) 
e uma votação popular, que 
elegerá o ‘craque da galera’, 
com votação no site: http:
voleidepraia.cbv.com.br
craque-da-galera

No histórico da com-
petição, que é reali ada 
desde , os campeões 
olímpicos Alison e Bruno 

chmidt E  dominam 
entre os homens e ficaram 
no topo do pódio em todas 
as edições. No feminino, a 
primeira edição, em alva-
dor A , em , aiana 
e Talita venceram, enquan-
to nos dois anos seguintes, 
em Maceió A  e oão es-
soa , gatha e árbara 
foram bicampeãs.

 uperpraia será 
realizado em quatro dias, 
com apenas disputas fe-
mininas amanhã, com a 
fase de grupos. Na sex-
ta-feira é a ve  da estreia 
masculina e repescagem 

ound  e quartas de fi-
nal femininas. No sábado 
serão disputadas a repes-
cagem ound , quartas 
de final e semifinais mas-
culinas, enquanto entre as 
mulheres é o dia de semi-
finais e a decisão por me-
dalhas.  domingo sedia 
as disputas de bronze e a 
final masculina. 

O paraibano Álvaro Filho, que joga com Saymon, é um dos destaques

Foto: Claudio Goes
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Após eliminação no Carioca, Alvinegro joga todas as fichas na partida de hoje à noite válida pela Copa do Brasil

Botafogo cauteloso contra o Sport

O Botafogo já está foca-
do no jogo de hoje após a eli-
minação no Campeonato Ca-
rioca. O elenco alvinegro teve 
pouco tempo para lamentar 
a saída do Estadual, pois vol-
ta a campo às 21h45, contra 
o Sport, no Estádio Nilton 

antos, pelas oitavas de final 
da Copa do Brasil. O volante 
Bruno Silva espera um duelo 
complicado para os cariocas, 
mas foca em vencer no Rio de 
Janeiro.

“Quando a gente soube 
que ia ser o Sport começa-
mos a conversar, sabemos 
que será um jogo difícil. e-
mos que respeitá-los, mas 
vamos jogar para vencer. 
Vamos procurar conquistar 
uma boa vantagem para ir 
para Recife tranquilo”, disse

Bruno Silva destacou 
que a Copa do Brasil é mais 
uma chance para o Botafogo 
conquistar um título na tem-
porada. O volante lembrou 
que os alvinegros passarão 
por uma maratona de jogos, 
mas estão recuperados em 
busca da classificação.

“Estamos nas oitavas de 
final. A gente tem chance de 
brigar pelo título e dá para 
conciliar com a Libertado-
res. A fase mais desgastante 
já foi, com esses dois jogos 
fora”, declarou.

O volante destacou que 
os botafoguenses já passa-
ram por confrontos de mata
-mata nesta temporada. Por 
isso, Bruno Silva crê que os 
cariocas estão preparados 
para o duelo contra o Sport.

“Essa Pré-Libertadores 
fez muito bem para a gente. 
Fez o nosso time amadure-
cer, ficar  ligado. ogo 
de mata-mata é decidido nos 
detalhes. erá um jogo difícil, 
mas estamos preparados”, fi-
nalizou.

No Sport, a dúvida que 
existia na última segunda-
feira foi esclarecida. Mas sem 
desefecho positivo. Os za-
gueiros onaldo Alves e Hen-
ríquez não treinaram ontem, 
não se recuperaram a tempo 
e desfalcarão o Leão no duelo 
de hoje, contra o Botafogo.

Deste modo, a dupla de 
zaga titular do Sport deve 
ser a que começou o duelo 
diante do Náutico, no último 
domingo, pelo Campeonato 
Pernambucano: Durval e Ma-
theus Ferraz. 

Por outro lado, o atacan-
te Rogério que já defendeu 
a equipe carioca, no ano de 

, guarda muitas lem-
branças - não exatamente 
prazerosas.

Rebaixado com a equipe 
ao final daquela edição do 

rasileiro, ogério afirma 
que o jogo é um pouco dife-
rente para ele. E lembra de 
como se deu a campanha do 
Fogão na competição, além 
da contestação que sofreu 
em sua primeira oportuni-
dade em um grande clube do 
Sudeste.

“ odo jogo é decisão. 
Principalmente para mim, 
que já passei pelo outro 
lado. Em , passei, não 
foi nada bom. Muitas pesso-
as falaram que não dei conta 
de jogar no Botafogo por-
que é time grande. Só que 
existiam vários problemas 
extracampo. Salários atrasa-
dos de sete meses dos joga-
dores”, afirmou.

ESPN 

Matheus será titular no Santos contra o Paysandu
Globoesporte

Matheus Ribeiro será titu-
lar do Santos contra o Paysan-
du, hoje, s h  de rasília , 
na Vila Belmiro, pela partida de 
ida das oitavas de final da Copa 
do rasil. Ambidestro, o late-
ral-direito treinou pela esquer-
da na manhã de ontem, no C  
Rei Pelé. O jogador assume a 
posição contra o Papão para se 
entrosar e ganhar ritmo para 
o duelo contra o Independien-
te Santa Fe, no próximo dia 4, 
pela aça ibertadores  eca 
está lesionado e Jean Mota, 
seu substituto, foi expulso em 
Bogotá. Outra novidade no 
time que treinou foi a entrada 

de Vladimir na equipe titular. 
Na parte final do treino tático, 
Vanderlei voltou a atuar entre 
os 11 iniciais e deve seguir no 
time. A comissão técnica ainda 
não cogita rodízio entre os go-
leiros nas competições.

O Santos deve entrar em 
campo contra o Papão com 
Vanderlei, Victor Ferraz, David 
Braz, Lucas Veríssimo e Ma-
theus ibeiro  enato, hiago 
Maia e Lucas Lima; Vitor Bue-
no, runo Henrique e icardo 
Oliveira.

Já David Braz comemora 
o bom momento do sistema 
defensivo, que se firmou com 
Vanderlei no gol, Lucas Verís-
simo e Braz como zagueiros e 

ictor erra  e ean Mota que 
substituiu o lesionado eca  
nas laterais.

“Nós não temos que dei-
xar a peteca cair. emos que se-
guir trabalhando nessa humil-
dade, firme e forte. emos que 
manter.  difícil, são competi-
ções difíceis, então temos que 
trabalhar forte para continuar 
ajudando o Santos a não levar 
gols”, disse Braz, em entrevista 
coletiva. á o a sandu, enfim, 
irá fazer a sua estreia na Copa 
do Brasil nesta temporada. Por 
conta de ter vencido a Copa 

erde em  os bicolores ga-
nharam vaga diretamente nas 
oitavas de final da competição 
nacional.  

Jogadores do Botafogo estão otimistas em vitória hoje no Estádio Nilton Santos e pretendem fazer segunda partida, em Recife, com expressiva vantagem para selar a classificação às semifinais

Técnico Dorival Júnior conversa com Matheus Ribeiro sobre sua função

ESPN

Lionel Messi precisou de uma 
temporada e 172 partidas a mais no 
Barcelona do que Pelé necessitou no 

antos para alcançar o gol  em jo-
gos oficiais.  ei do utebol também 
era dois anos mais novo  a  
quando conseguiu o feito - foi no lon-
gínquo ano de . á o argentino 
atingiu a marca no último domingo, 
quando marcou duas vezes na vitória 
por 3 a 2 contra o Real Madrid pelo 
Campeonato Espanhol.

Mas o argentino ainda pode ul-
trapassar o Rei do Futebol contando 
apenas jogos oficiais.

Messi, que completará  anos 
no próximo 24 de junho, disputa nes-
te ano a 13ª temporada pela equipe 
principal do arcelona. oma  
partidas oficiais e  gols pelo clube 
catalão, o que significa uma média de 

,  tento por partida.
elé tem .  jogos e .  

gols, segundo o Santos, que considera 
partidas amistosas. Por esse padrão: 
o gol  foi anotado em  de setem-
bro de . elé, que começou a 
jogar pelo Santos em 7 de setembro 
de  e despediu-se do clube em 
2 de outubro de 1974, então com 

 anos, fe   gols oficiais. Com a 

Messi pode ultrapassar a média de gols de Pelé

média atual, Messi precisaria de mais 
125 partidas para ultrapassar Pelé, 
ou menos do que três temporadas o 
Barcelona quer que ele encerre a car-
rera no clube

sto significa que foram consi-
derados partidas de Campeonato 

aulista, orneio io- ão aulo, Cam-
peonato rasileiro, orneio oberto 

omes edrosa, aça rasil, Copa i-
bertadores e Mundial Interclubes.

Segundo esse levantamento, 
elé alcançou o gol de número  

pelo Santos em 17 de dezembro de 
, quanto tinha  anos, estava 

finali ando a  temporada pelo 

clube e somava apenas  partidas 
oficiais pela equipe - uma média de 
1,32 tento por partida.

Ao comparar as carreiras de 
Pelé e Messi quando ambos alcança-
ram  gols por seus clubes dá para 
ter uma ideia da grande importância 
deles. Ao final de , elé somava 
sete títulos de Campeonato Paulista, 
três do orneio io- ão aulo, cinco 
da aça rasil que era o única com-
petição nacional da época , duas da 
Copa Libertadores e dois do Mun-
dial Interclubes, além duas Copas do 
Mundo pela seleção.

Messi até tem mais troféus pelo 
Barcelona do que o Rei do Fute-
bol somou no antos até . 
São oito títulos do Campeonato 
Espanhol, quatro da Copa do 
Rei, sete da Supercopa da Espa-
nha, quatro da Uefa Champions 
League, três da Supercopa Eu-
ropeia e três do Mundial de Clu-
bes. Mas não tem taça alguma 
pela Argentina. epois do gol 

 oficial, elé foi campeão 
de mais três paulistas, um Rio-

ão aulo, um orneio oberto 
Gomes Pedrosa, uma Recopa 

ul-Americana e uma ecopa 
ntercontinental. ambém ven-

ceu mais uma Copa. Depois, o 

Rei ainda jogou por mais três anos 
no Ne  or  Cosmos, dos E A, até 
se aposentar. E foi uma vez campeão 
norte-americano. Messi tem contrato 
com o arcelona até o final da próxi-
ma temporada. Já há uma discussão 
sobre uma renovação até o final da 
temporada de , ainda sem defi-
nição oficial, que esbarra em muito 
na questão financeira. e o argen-
tino ficar mais quatro anos, como 
deseja o cluba da Catalunha, e 
manter a média atual de gols por 
ano , , é possível que ele ultra-
passe a marca de Pelé no Santos. 
Faltam 143 tentos...

O Rei Pelé marcou 1.091 gols em 1.116 partidas

Messi chegou ao gol 500  aos 29 anos

Foto: Ivan Storti/Divulgação Santos FC

Foto: Vitor Silva/Botafogo

Foto: Alex Caparros/Getty Images
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Copa do Brasil
19h30 
Santos  x  Paysandu 
21h45
Botafogo x Sport
Libertadores
19h30
Atlético-MG x  Libertad
21h
Melgar x Independiente 
21h45
Atlético-PR  x Flamengo 
21h45
Peñarol x Palmeiras
Primeira Liga
19h30 
Fluminense x Brasil de Pelotas 

Jogos de hoje 
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Equipes voltam a jogar pela Taça Libertadores e no último confronto em Curitiba pelo Brasileiro houve empate de 0 a 0

Flamengo não vence Atlético-PR 
na Arena da Baixada desde 2011

Por mais que o gramado 
sintético tenha se tornado o 
principal tópico quando o as-
sunto é a Arena da Baixada, 
não é o tipo da grama - ins-
talado em 2016 - que tornou 
o Atlético-PR forte em Curi-
tiba. E o Flamengo sabe bem 
disso. Não por acaso ganhou 
apenas uma vez no estádio. 
Hoje, a equipe do técnico Zé 
Ricardo busca a façanha de 
vencer o Furacão pela segun-
da vez em sua casa. A partida 
é válida pela fase de grupos 
da Libertadores, às 21h45. 

A Arena da Baixada é co-
nhecida também pela pres-
são feita pela torcida em par-
tidas com bom público. Para 
se ter uma ideia, a distância 
entre o arquibancada e o 
campo é de 6 metros (próxi-
mo ao que será usado na nova 
Arena da Ilha). No Maracanã, 
por exemplo, a distância é de 
14 metros. Restam poucos 
ingressos à venda e a torcida 
do Atlético-PR promete em-
purrar o time.

A única vitória dos ca-
riocas na Arena da Baixada 
foi em 2011. Curiosamen-
te, também em um torneio 
continental - a Copa Sul-A-
mericana. Na primeira fase 
do torneio, os dois times 
iniciaram aquele jogo com 
time reserva. Mas o Flamen-
go contou com a entrada de 
Ronaldinho Gaúcho no de-
correr da partida. O camisa 
10 fez o único gol do jogo 
aos 28 do segundo tempo. O 
retrospecto do Flamengo no 

estádio é de 16 jogos, uma 
vitória, quatro empates e 11 
derrotas.

Apesar de ter seis em-
pates no ano na Arena (a 
maioria foi com time reser-
va), o Atlético-PR não perdeu 
em sua casa na temporada 
2017. Além disso, na campa-
nha que o levou até o G6 do 
Brasileirão em 2016, a equi-
pe só foi derrotada uma vez 
(para o campeão Palmeiras) 
e sofreu apenas seis gols em 
Curitiba. A última derrota foi 
em agosto, diante do Grêmio, 
pela Copa do Brasil. O time 
gaúcho também se tornaria 
campeão do torneio.

Último confronto entre 
Atlético-PR x Flamengo na 
Arena da Baixada foi em de-
zembro, pela última rodada 
do Brasileirão. O jogo termi-
nou em 0 a 0.

Foi evidente a importân-
cia da Arena da Baixada em 
dois momentos importantes 
da história recente do Atlé-
tico-PR. Em 2001, quando 
conquistou o título nacio-
nal, o Furacão teve 79,4% 
de aproveitamento, com 25 
vitórias, seis empates e três 
derrotas. Já em 2005, quan-
do ficou com o vice da iber-
tadores, o time somou 79,1% 
dos pontos em casa, com 26 
vitórias, cinco empates e 
quatro derrotas.

A Arena da Baixada foi 
inaugurada em 1999. Em 
2011, foi fechada para uma 
grande renovação visando 
a Copa do Mundo. Recebeu 
três jogos da primeira fase 
do torneio em 2014.

Globoesporte

Flamengo e Atlético-PR se enfrentaram no Maracanã pelo jogo de ida da Libertadores com vitória carioca por 2 a 1 e hoje acontece a segunda partida

A derrota do Galo 
para o Libertad, na última 
quarta-feira, em Assunção, 
ainda não foi muito bem 
digerida pelos jogadores. O 
campo ruim e a postura do 
time paraguaio no tropeço 
por 1 a 0, no Estádio Nico-
lás Leoz, em Assunção, ca-
timbando muito o confron-
to, principalmente após os 
paraguaios abrirem o pla-
car, foram criticados pelos 
jogadores alvinegros. Além 
disso, a chuva forte impe-
diu o time mineiro de im-
por seu futebol para bus-
car um resultado melhor. 
Mas, o jogo virou! Agora, o 
time alvinegro tem, a seu 
favor, as boas condições do 
gramado do Independên-
cia, o apoio da torcida e a 
"derrota engasgada" no Pa-
raguai. O jogo acontece às 
21h45 em Belo Horizonte.

Com a atenção total 
no Libertad, mesmo após a 

classificação para a decisão 
do Mineiro contra o Cruzei-
ro, os jogadores do Galo não 
escondem que ficou uma 
mágoa do primeiro encon-
tro entre brasileiros e pa-
raguaios. Segundo Marcos 

ocha, ficou uma “raivinha” 
guardada, que será usada 
em favor do Galo hoje.

“ ai ser um jogo dife-
rente. A gente já tinha nos 
preparado para fazer um 
grande jogo, mas, infeliz-
mente, lá foram dois dias 
chuvosos, que atrapalha-
ram bastante a gente den-
tro de campo. Por ter uma 
equipe mais leve, tivemos 
que fazer muita jogada aé-
rea. Aquela raivinha que 
ficou do primeiro jogo está 
guardada, para que a gente 
possa pressionar desde o 
começo e tentar fazer um 
gol antes dos 15 minutos e 
ter o controle do jogo, para 
fazer uma grande partida.

Atlético-MG enfrenta 
o Libertad em Minas

No jogo disputado no Paraguai, o time mineiro perdeu por 1 a 0
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Foto: Reuters

Globoesporte

A situação do Palmei-
ras é confortável no Grupo 
5 da Taça Libertadores. In-
dependentemente de qual-
quer resultado dessa quarta 
rodada da chave, o erdão 
tem a garantia de que con-
tinuará na ona de classifi-
cação para o mata-mata da 
competição continental.

Os palmeirenses  
abrem a rodada na lide-
rança do grupo, com sete 
pontos. O vice-líder Jorge 
Wilstermann, com seis 
pontos, enfrenta na Ar-
gentina o lanterna Atléti-

co Tucumán, que somou 
apenas um ponto até ago-
ra. Como o Peñarol está 
na terceira colocação e 
quatro pontos atrás do 

erdão, o goleiro ernan-
do Prass espera enfrentar, 
hoje, às 21h45 (de Brasí-
lia), em Montevidéu um 
time mais aberto e sem 
priorizar tanto a defesa.

“Com certe a vai ser 
um jogo totalmente dife-
rente. O Peñarol vai sair 
para tentar fazer o jogo, 
com o apoio da torcida, vai 
ser mais ou menos como a 
nossa postura aqui. Talvez 
não tão agressiva, vai ser 

uma postura de nos pres-
sionar”, disse o camisa .

Sem Dudu, suspenso, 
o Palmeiras viajou para 
Montevidéu com a certeza 
de ter no mínimo uma mu-
dança no sistema ofensivo 
- o artilheiro Willian deve 
reaparecer no time. Mas, 
em baixa, Borja também 
tem chance de ser substi-
tuído.

ara o goleiro do er-
dão, o estilo de jogo ofensi-
vo da equipe pode ser um 
fator decisivo na tentativa 
de retornar ao Brasil com 
um resultado positivo.

“Como é caracterís-

tica do nosso time não 
vamos conseguir só nos 
defender. amos fa er o 
jogo. Tem de ter tranqui-
lidade para não deixar se 
influenciar pelo ambiente 
e tentar fazer o melhor 
jogo possível”, completou 
Fernando Prass.

O Peñarol vem de um 
empate em 1 a 1 com o 
Plaza Colonia, em partida 
disputada no último sába-
do. A equipe está na ter-
ceira colocação do Cam-
peonato Uruguaio, com 24 
pontos – são seis vitórias 
e seis empates em 12 ro-
dadas.

Prass espera um jogo complicado contra 
o Peñarol e muita pressão dos torcedores

Em jogo dramático disputado na Arena Alianzz pela Taça Libertadores, o Palmeiras conseguiu vencer nos acréscimos o Peñarol por 3 a 2
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